

Communiqué de presse



Lundi 24 avril 2017

Dimanche 23 avril 2017 : 1^{er} tour de l'élection présidentielle dans le 12^e arrondissement de Paris

Dans le 12^e arrondissement, les opérations électorales se sont déroulées dans de très bonnes conditions grâce à la mobilisation des agents de la Ville de Paris, des présidents des bureaux de vote et de leurs assesseurs, ainsi que de l'ensemble des forces de sécurité. Dans un climat apaisé, les électeurs se sont mobilisés massivement avec plus de 76 000 votants dans les 64 bureaux de vote du 12^e arrondissement. La participation est ainsi supérieure à 84% soit 7 points de mieux que la moyenne nationale. Un autre constat fort est le résultat historiquement bas du Front National, quasi-inédit depuis plus de 10 ans dans le 12^e arrondissement, avec un score près de 4 fois inférieur à la moyenne nationale. Ce sont les signes d'une belle vitalité démocratique à Paris.

Catherine Baratti-Elbaz, Maire du 12^e arrondissement précise : « *Le 7 mai 2017 l'enjeu pour la France est majeur. Pour la seconde fois l'extrême droite se retrouve au second tour et aux portes du pouvoir. C'est un risque très important pour notre démocratie qui nécessite la mobilisation de tous. Pas une voix ne doit manquer à Emmanuel Macron. En conséquence, au second tour de l'élection présidentielle, je voterai pour Emmanuel Macron et j'appelle à voter pour celui-ci. Le silence actuellement assourdissant de certains responsables politiques est une faute grave. Après le 7 mai, l'action menée à l'échelle parisienne depuis 2014 doit permettre le rassemblement des électeurs de gauche, progressistes et écologistes pour les échéances électorales à venir.* »

Contact presse : Serge Bléhoua serge.blehoua@paris.fr 01 44 68 12 37/06 21 86 90 32